

Communiqué de presse - Mercredi 10 juillet 2013

25 000 euros pour l'AFM-Téléthon !

Cette année, l'équipe cycliste Sojasun s'est engagée aux côtés de l'AFM-Téléthon dans son combat contre les maladies génétiques rares. L'équipe de Stéphane Heulot verse ainsi à l'association, dix centimes d'euros par kilomètre couvert à l'entraînement tout au long de la saison par l'ensemble des coureurs. A l'occasion du passage du Tour de France à Saint-Malo, en Bretagne, berceau de l'équipe cycliste, une première remise de chèque de 25 000 euros a été effectuée en direct sur le plateau de « L'Après-Tour » sur France 2.



De gauche à droite : **André Guyomard** (Coordinateur Téléthon d'Ille-et-Vilaine), **Olivier Clanchin** (Président de Triballat), **Stéphane Heulot** (Manager général de l'Equipe Sojasun) et **Brice Feillu** (coureur équipe Sojasun) - © Sojasun

L'AFM-Téléthon, association de malades et de parents de malades, se réjouit de l'initiative de l'équipe cycliste. Grâce à la mobilisation de tous, elle est devenue un acteur majeur de la recherche biomédicale pour les maladies rares en France et dans le monde. Elle soutient aujourd'hui des essais cliniques concernant des maladies génétiques de la vue, du sang, du cerveau, du système immunitaire, du muscle... A travers son laboratoire Généthon, c'est également une association atypique en capacité de concevoir, produire et tester ses propres médicaments de thérapie innovante.

L'équipe SOJASUN tient à souligner que les dons peuvent s'effectuer tout au long de l'année. C'est d'ailleurs dans cette philosophie que l'équipe a proposé à l'association de figurer gracieusement sur le maillot du groupe sportif dirigé par Stéphane Heulot.

Pour plus d'information sur l'AFM-Téléthon : www.afm-telethon.fr

Ils ont dit :

Laurence Tiennot-Herment, Présidente de l'AFM-Téléthon :

« Au nom des malades et des familles, je remercie du fond du cœur l'équipe cycliste Sojasun pour son engagement à nos côtés. C'est grâce à ces initiatives que nous avons les moyens d'avancer sur le chemin du médicament. Nous partageons avec les coureurs, des valeurs qui nous sont chères : le dépassement de soi, la volonté d'aller plus vite, plus loin, pour un résultat optimal. Je leur souhaite donc le meilleur pour ce Tour de France ! »

